

Movimiento Juvenil Salesiano - Chile

# MES <sup>20</sup><sub>20</sub> MARÍA

*Auxiliadora  
En Casa*



*Segunda Semana*

LUNES 4 AL DOMINGO 10 DE MAYO

Creado por: P. Julio Orrego SBD  
Editado por: Juan Pablo Orchard Derpich  
Imagen: Gustavo Daguerre- Ilustraciones



# PRESENTACIÓN



**Estimados (as)**  
**Jóvenes y Asesores**  
**Grupos Asociativos, Deportivos**  
**Artísticos y Culturales**  
**Hermanos(as) en la Fe**  
**Presente.-**

Muy queridos amigos y amigas del MJS-Chile, el próximo 24 de mayo, toda la familia salesiana del mundo estará de fiesta, como todos los años celebraremos la Solemnidad de María Auxiliadora, patrona de la Congregación fundada por San Juan Bosco. A diferencia de otros años y como ha ocurrido con otras grandes fiestas litúrgicas de este año, esta celebración la realizaremos de manera distinta, y no por ello baja en intensidad y amor que tributamos a nuestra madre santísima.

Como MJS, queremos que esta celebración del 2020 refleje, desde ahora, nuestro sentir de amor de hijas e hijos que recurren a su madre en tiempos difíciles. Recurren a ella, que conoce a su propio Hijo Jesús, el Resucitado, y que desde esta experiencia tan profunda nos regala la certeza que Él nos puede ayudar, Ella intercediendo por nosotros ante el Señor nos auxilia y nos indica lo que debemos hacer en estos caminos inciertos productos de esta pandemia mundial. Son momentos en que la barca se tambalea, en donde las aguas turbulentas nos rodean: los problemas económicos, la enfermedad, la incertidumbre del día a día, pérdidas de trabajo y seguridades, todo esto nos hace mirar con sencillez y esperanza a Aquella que lo ha hecho todo por medio de su Hijo muy amado, la invocamos a Ella como “Auxilio en la tempestad”.

El Salmo 46:1-3 en la Biblia dice: "Dios es nuestro amparo y fortaleza, nuestro pronto auxilio en las tribulaciones. Por tanto, no temeremos, aunque la tierra sea removida, y se traspasen los montes al corazón del mar; aunque bramen y se turben sus aguas, y tiemblen los montes a causa de su braveza". Así como nosotros, los discípulos vivieron un momento de mucho temor en una fuerte tempestad en el mar, pero como nos sucede en las tormentas de nuestra vida, todo cambia cuando nos acercamos a Jesús, por medio de María.

En este pasaje que vamos a leer ahora, Jesús se les aparece a sus amados discípulos en medio de la tormenta, cuando parecía que la barca se iba a dar vuelta y ellos iban a morir ahogados, por la fuerza de las olas... pero cuando Jesús está cerca nuestro, no nos puede suceder nada que Él no permita y siempre es para nuestro bien.





En Mateo 14:24-27 dice: "Y ya la barca estaba en medio del mar, azotada por las olas; porque el viento era contrario. Mas a la cuarta vigilia de la noche, Jesús vino a ellos andando sobre el mar. Y los discípulos, viéndole andar sobre el mar, se turbaron, diciendo: ¡Un fantasma! Y dieron voces de miedo. Pero enseguida Jesús les habló, diciendo: ¡Tened ánimo; ¡yo soy, no temáis!"

Si como MJS, por medio de María, nuestro auxilio, invocamos con fe aquello que necesitamos en medio de nuestros problemas, percibiríamos la dulce voz de Jesús, que nos dice: "Ten ánimo, no temas, yo estoy contigo". Queremos animarnos y acompañarnos mutuamente, durante este tiempo de preparación a la gran fiesta, para invocar, por medio de María Auxiliadora, al Señor, para que venga y junto a su madre nos regale aquello que buscamos.

Atte.-

Sor Domenica González, fma  
Coordinadora Ámbito Pastoral Juvenil Provincial  
Responsable Área MJS

P. Julio Orrego, sdb  
Asesor Religioso MJS  
Pastoral Juvenil Salesiana-Chile

# LA AUXILIADORA DE DON BOSCO



El título de "María Auxilio de los cristianos", expresa la mediación de María respecto de la humanidad. Como Madre del Redentor, por fuerza y mérito de la corredención, Ella es la ayuda de la humanidad necesitada de redención; lo es también de cada individuo, porque es la Madre espiritual de todos.

El nombre Auxilio de los Cristianos, señala una especial forma de mediación, aquella que María ejerce en favor de la Santa Iglesia.

## Origen de la advocación.

Históricamente se comenzó a difundir el título de María "Auxilio de los Cristianos", aproximadamente en el año 1558, donde la invocación será mencionada en las letanías que recitaban en el santuario de Loreto (Italia) de allí "Letanías Lauretanas". Estas fueron aprobadas por el Papa Clemente VIII en el año 1601.

Tres fechas marcan la historia en la divulgación universal del culto a la Santísima Virgen bajo el título de Auxiliadora de los Cristianos.

### 1. Lepanto:

El 7 de octubre de 1571, durante el pontificado de San Pío V, la flota cristiana, con el Auxilio de María, logra una victoria contra la flota de los turcos. Después de esta victoria, se propaga la invocación de "María, auxilio de los cristianos" y de los labios de los soldados sobrevivientes de Lepanto, se difunde por toda Europa.





## 2. Viena:

El 12 de septiembre de 1683, durante el Pontificado de Inocencio XI, bajo el mando del rey de Polonia, Juan Sobieski, con un ejército inferior de fuerzas, confiando en la ayuda de María Auxiliadora, vence al ejército turco.

## 3. Roma:

El 24 de mayo de 1814, Pío VII, liberado por la intervención de María, de la prisión napoleónica, entra triunfante en Roma, y unos meses después instituyó, la fiesta de "María Auxiliadora".

## San Juan Bosco:

En 1815 nació en Piamonte (Italia). Él estaría predestinado por Dios a difundir, la invocación y devoción a María Auxiliadora. Ella sería su inspiración para la creación de una triple familia religiosa: Los Salesianos, Las Hijas de María Auxiliadora y los Cooperadores Salesianos. Ella sería también, su maestra y su guía en el contenido espiritual de su Obra. Con los años, la invocación a María, con el título de Auxiliadora se ha extendido por todo el mundo.

Como gesto de amor y devoción a nuestra madre María Auxiliadora, los invitamos a rezar durante esta semana, al comenzar a almorzar, un Ave María por nuestra Espiritualidad Salesiana

Y nos desafiamos a escribir una breve oración personal, que invoque a María auxiliadora como protectora nuestra y de la humanidad. Esta oración la enviamos al correo: [mjs@salesianos.cl](mailto:mjs@salesianos.cl)

